

Jahresbericht Schüler- und Jugendwart Saison 2018/2019

Aktuelle Statistik:

Zum 27.03.2019 spielen 21 Kinder (incl. 1 Mädchen) Tischtennis. Wir haben somit einen Rückgang der Nachwuchsmittgliederzahl von ca. 33 % zu beobachten. Gleiches äußert sich auch im Trainingsbetrieb. Es finden sich meist nur 5 bis 10 Kinder zum Training ein.

Am Trainingsstab hat sich nichts geändert. Michael Kern, Thomas Makowski, Tom Klinkicht und meine Person leiten als C-Trainer das Training, Lars Münstermann als Assistenztrainer, auf dem Weg zum C-Trainer. Klaus Baumeister habe ich erst einmal aus dem Trainingsbetrieb herausgenommen, da wir derzeit keine Kinder haben, die auf Grund ihrer Fähigkeiten ein erweitertes Training benötigen.

Ich möchte mich an dieser Stelle beim gesamten Trainerstab für die geleistete Arbeit bedanken. Ebenfalls bei allen Mitgliedern, die spontan bei Personalengpässen eingesprungen sind.

Fahrdienst und Betreuung

Vielen Dank an die Mitglieder, die uns durch Fahrdienste und Betreuungen unterstützt haben.

Ergebnis der Schüler- und Jugendmannschaft

Die 1. Jugendmannschaft feierte die Meisterschaft in der Jugendkreisklasse (Vorrunde). In der sich anschließenden **Kreisliga Meisterrunde** belegten sie den 2. letzten Platz, punktgleich mit dem CVJM Kelzenberg (letzter Platz).

Gleiches lief bei der Schülermannschaft ab.

Die 1. Schülermannschaft belegte den 1. Platz in der Schülerkreisklasse (Vorrunde) und den 2. letzten Platz in der **Kreisliga Meisterrunde**.

Auch in dieser Saison nahm kein Nachwuchsspieler an den Kreismeisterschaften und den Kreisranglistenspielen teil. Meldungen zu den Pokalspielen erfolgten ebenfalls nicht. Das Eigeninteresse der Nachwuchsspieler war zu gering.

Zielsetzung für die kommende Saison

Wir werden uns im Trainierstab Gedanken machen müssen, wie es im Trainings- und Spielbetrieb weitergehen soll. Stichwort sind: Trainingshäufigkeit, -interesse, Disziplin und soziales Verhalten.

Mannschaftsmeldungen

Zum jetzigen Zeitpunkt kann ich hierzu keine Aussagen treffen, ggfs. könnte es auf eine Saison ohne eine Meldung hinauslaufen. Für die Beantragung von Fördergeldern sind aber Nachwuchsmannschaften zu melden.

Trainerfort- und -weiterbildungen

Lars Münstermann wird 2019 den 2. Teil der C-Trainerausbildung absolvieren.

TT Mini Meisterschaften

Es nahmen 54 Kinder an den TT miniMeisterschaften teil, 19 Kinder weniger als im Vorjahr. Auch hier lässt sich ein Nachlassen des Interesses am Tischtennisport beobachten. Hier noch einmal einen besonderen Dank an Jörg, Dieter, Tom und Petra, die durch ihren direkten Kontakt zu den Schulen zu dieser Teilnehmerzahl beigetragen haben.